



Syndicat National des Personnels de l'Éducation et
du Social -Protection Judiciaire de la Jeunesse
Fédération Syndical Unitaire



COMMUNIQUE DU SNPES-PJJ/FSU RHÔNE/AIN

Situation de l'UEMO Vénissieux : On ne scanne plus...On n'imprime plus !

Le SNPES-PJJ/FSU est depuis plusieurs mois au côté des personnels de l'UEMO de Vénissieux pour qu'enfin une solution juste et durable soit mise en œuvre par l'administration concernant leurs locaux (lien vers notre dernier tract : <https://snpespjj.fsu.fr/communiqué-du-snpes-pjj-fsu-centre-est-et-rhone-ain-les-premieres-reponses-suite-a-la-mobilisation-des-collegues-de-luemo-de-venissieux/?fbclid=IwAR11HBY8P4p14kSvd4a1MBE-RlaojhnD2X8UC9yHKgGL5Nk9fJi6JPusjk>)

Mais force est de constater que malgré les annonces faites par la direction pour régler la situation immobilière de l'UEMO de Vénissieux, les personnels et les usagers subissent au quotidien des conditions de travail et d'accueil extrêmement dégradé.

Ainsi depuis début octobre, ce service n'a plus d'imprimante et de scanner. Les personnels scannent les documents avec leur téléphone ! Cette situation provoque les difficultés suivantes :

- Problème d'envoi des rapports au tribunal et d'envoi des convocations aux entretiens,
- Problème d'impression des documents des jeunes,
- Difficultés devant les partenaires ou pour aller aux audiences sans avoir la possibilité d'imprimer les documents et les rapports...

Le Garde des Sceaux a pu dire à un moment que la justice était enfin réparée sur le plan budgétaire, mais cela n'est pas encore arrivé à Vénissieux. Nous demandons à la PJJ de mettre fin à ce scandale !

Comme si cela ne suffisait pas, viens se rajouter d'autres problématiques en lien avec l'hygiène et la sécurité pour les agents et le public accueilli par l'UEMO de Vénissieux et qui se concrétisent de la manière suivante :

- Les travaux du T10 et de l'immeuble d'en face qui rendent difficile au niveau sonore la concentration et le travail de l'équipe éducative (nuisance sonore et vibration du bâtiment),
- Les travaux qui ont modifié le parking, ont provoquer une réduction des places disponibles pour les personnels en raison de l'absence de portail donnant accès aux personnes extérieures,
- Le secrétariat de l'UEMO qui donne directement sur l'entrée et la salle d'attente avec parfois l'absence d'agent pour assurer la sécurité dans cet espace ouvert,
- Trois véhicules de service actuellement disponibles pour tout le service qui compte 26 personnels ce qui est insuffisant et pousse ainsi les collègues à faire appel à leurs véhicules personnels générant des frais importants.

Pour le SNPES-PJJ/FSU il est inadmissible que les collègues de l'UEMO de Vénissieux puissent travailler dans de telles conditions. Ne parlons pas de la manière dont le public est accueilli. Nous exigeons que l'administration mettent en œuvre des mesures d'urgence pour résoudre ces désordres et rétablir de bonnes conditions de travail et d'accueil.